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Le Brusquet-Bulletin municipal N°13-Janvier 2024 



A 
u seuil de cette nouvelle année, je voudrais remercier, mes ad-
joints et l’ensemble du conseil municipal, les employés commu-
naux, l’équipe pédagogique, le milieu associatif enfin tout ce qui 
fait vivre notre commune, pour ce sillon que nous traçons en-

semble depuis 4 années. Cela est un bon et beau sillon, qui portera les 
graines semées, et de beaux fruits j’en suis sûr, verront le jour. 

Cela est et restera une formidable aventure humaine et merci à toutes et à 
tous de l’avoir enrichie. 

2024 nous tend les bras. 

Alors avec énergie et engagement, soyons tous les acteurs d’une année utile 
pour donner toutes leurs chances à nos projets, restons mobilisés pour ser-
vir l’intérêt général.  N’attendons pas que tout vienne d’en haut, prenons en 
main notre destin. 

Au nom du conseil municipal et en mon nom personnel, je vous présente 
nos vœux les plus sincères de santé, de bonheur, de solidarité, sans oublier 
la réussite de vos projets personnels, professionnels et associatifs. 

Je vous souhaite une année 2024 la plus apaisée possible.  

Vive LE BRUSQUET,  

Votre Maire, 

Gilbert REINAUDO 

 Le mot du Maire 

 Les vœux du Maire 

 Etat civil 

 Infos agglo 

 Info Foot Cool 

 Sainte Barbe 

 Octobre rose 

 Atelier pour votre cœur 

 APE-RPI 

 Chants de Noël 

 Dépistage séniors 
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E 
n 2020, Les clés de la mairie nous ont été con-
fiées. Nous n’en sommes nullement les proprié-
taires mais les dépositaires et il ne faut jamais 
l’oublier. Pour certains, cela représente peut-

être une éternité, pour d’autres que j’espère très nom-
breux, une période supportable durant laquelle nous 
avons pu travailler et faire avancer notre village dans ce 
21ième siècle malgré les différentes crises sanitaires et 
économiques qui ont jalonnées ce début de mandat. En 
2015, pour mes premiers vœux en tant que maire élu, je 
m’adressai à vous avec l’envie de tout faire et plus en-
core, d’aider à la construction du Brusquet et de celui de 
ses habitants, avec une volonté solide qui ne m’a jamais 
quittée : le désir d’administrer, d’officier, de représenter, 
de travailler… pour les autres, pour le bien commun en 
ayant toujours à cœur de garder cet esprit  village, mais 
un village moderne qui sait évoluer dans son environne-
ment qui est celui de Provence Alpes Agglomération, un 
village qui souhaite préserver son identité, mais une 
commune dynamique, entreprenante et solidaire.  

Ce soir, il est donc le moment de dresser un bilan de ce 
mandat. Des responsabilités nous ont été accordées et il 
est important pour nous, de vous rendre des comptes. 
Vous pouvez constater que je parle de nous, car tout 
cela est la résultante d’un travail en commun de tous, les 
élus et je profite de ce moment pour les remercier tous 
chaleureusement. Et comment à ce stade, ne pas évo-
quer la mémoire de Laurent qui m’a accompagné durant 
toutes ces années, qui s’était investi pour notre com-
mune et qui est disparu tragiquement ce 19 octobre 
2023. Pour lui rendre hommage le conseil municipal en 
accord avec sa famille bien sûr, a décidé de donner son 
nom à la salle des associations du Mousteiret, salle qui 
lui tenait énormément à cœur.  Il a été et restera indis-
sociable du travail communal depuis toutes ces années. 

Tout ce travail a été poursuivi par l’ensemble du person-
nel communal qui, je peux vous l’assurer, quoi que cer-
tains n’en disent, font un travail remarquable et se dé-
voue sans compter pour le service public. 

En tant qu’élu, on se doit d’utiliser les deniers publics à 
bon escient. Et je peux vous certifier que cela a été le 
cas. Il faut faire au mieux avec nos moyens pour moder-
niser, développer les activités et services de notre vil-
lage. Il faut saisir les opportunités (et notamment en 
matière de subventions) lorsqu’elles se présentent. 

Un adage précise que « c’est au pied du mur qu’on voit 
le maçon » en réalité, c’est à la fin du chantier que l’on 
peut vérifier si le maçon est un bon professionnel ou 
pas…(c’est le cœur du fils du maçon qui parle). 

Aussi, il est important de se donner de la perspective, du 
recul… avec le temps on oublie souvent ce qui a été fait, 
et c’est bon de rappeler le travail accompli durant ces 
années. 

L’aménagement du cœur du village du Brusquet, avec la 
rénovation du parvis de l’église et d’un parking, est ter-
miné depuis 2 ans et au vu de sa fréquentation, c’était 
un équipement plus que nécessaire. La rénovation des 
ruelles du hameau du Mousteiret. (C’est 700 000 € qui 
ont été investis). 

En 2024 verront l’aboutissement de dossiers initiés de-
puis le début de ce mandat. 

En février vont débuter les travaux de changements des 
volets et des menuiseries de nos logements communaux 
ainsi que des bâtiments administratifs. Ces dépenses 
contribuent à leur rénovation énergétique et aux écono-
mies d’énergies engendrées. 

Dans le courant du premier semestre dans cette même 
lignée, vont démarrer je pense, les travaux pour le chan-
gement des menuiseries de cette salle polyvalente. Tra-
vaux de rénovation énergétique évidemment mais aussi 
afin de réduire les nuisances sonores vis-à-vis du voisi-
nage engendrées par l’utilisation de cette salle lors de 
mariage ou diverses activités festives.  

La rénovation des agrès du parcours sportif au parc Lu-
cien Auzet est prévue également lors de ce semestre. 

L’éclairage du stade va être entièrement changé en LED, 
moins consommatrice d’énergie. 

Le jeu pour enfant de la cour de l’école va être changé. 
L’équipement est là, et nous attendons l’entreprise pour 
son installation. 

Une caméra de vidéo protection va être installée au croi-
sement qui mène à cette salle sur le RD900. 

Plusieurs dossiers sont  lancés pour le changement des 
menuiseries de notre groupe scolaire, pour l’équipe-
ment de l’ensemble des bâtiments communaux en pan-
neaux photovoltaïques, nous travaillons pour cela, avec 
le SDE 04). 

Les études pour l’aménagement urbain autour de la mai-
rie et l’école ont été mises en standby car cela est lié à la 
création de la résidence sénior qui a pris du retard dû 
aux hausses très importantes des coûts de construction. 
L’initiateur de ce projet a dû revoir complètement son 
cahier des charges, ses prix de ventes mais c’est le plus 
important, ces projets restent toujours au combien d’ac-
tualité. 
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D’autres projets sont à l’étude,  

Création d’une nouvelle cantine, car avec notre groupe 
scolaire fort de 135 enfants et l’augmentation très im-
portante de la fréquentation de la restauration scolaire, 
la salle polyvalente ne correspond plus aux besoins 
(aussi bien phoniquement qu’en fonctionnalité). 

La création de nouveaux équipements sportifs, etc…. 

Tout cela, sans endetter la commune bien au contraire:  

L’encours total de la dette de la commune par habitant 
est de 380 € au 01/01/2024, contre 903 € au 
01/01/2021. 

Ce qui nous garantit une bonne capacité d’emprunts si 
cela se révèlerai nécessaire. Je crois que collectivement 
nous n’avons pas à rougir de notre mandat bien au con-
traire. 

Tous ces investissements viennent s’ajouter aux diffé-
rents travaux d’entretien ou de mises aux normes réali-
sés par les employés communaux des services tech-
niques ainsi que la gestion du quotidien. 

Maintenant Je voudrais mettre l’accent sur 2 projets qui 
inéluctablement vont impacter notre vie de tous les 
jours. 

Tout d’abord le projet de la création d’une boulangerie 
sur notre commune. Ce projet est d’autant plus remar-
quable, que cette boulangerie fonctionnera avec un four 
solaire. L’atelier de production est en cours de construc-
tion, les différentes subventions ont été validées, la com-
mune va aider à cette réalisation par la mise à disposi-
tion d’un local pour la vente ainsi que toutes autres 
aides pour faciliter à cette création. Le porteur Sébastien 
Noël est dans cette salle. 

Autre projet et celui-ci n’est pas seulement important 
pour notre commune, mais aussi pour notre territoire et 
plus généralement sur le bassin dignois. C’est d’ailleurs 
pour cela que je tiens à associer nos communes voisines 
et amies à ce projet, la création d’un cabinet médical.  

Sujet au combien important dans nos territoires ruraux 
touchés par la désertification médicale. Sachez qu’avec 
mon équipe nous travaillons très activement sur ce pro-
jet qui avance bien. Nous vous tiendrons bien sur infor-
mé au fur et à mesure de son évolution, mais je tiens 
d’ores et déjà à remercier la commune de Digne les 
bains (Patricia Granet et Francis Kuhn) pour leurs aides 
ainsi que le docteur Chantal CARRERE avec qui nous tra-
vaillons pour arriver à concrétiser ce projet, qui est aty-
pique, mais qui répondra pleinement à nos besoins. 

Maintenant je vais vous parler de PROVENCE ALPES AG-
GLOMERATION. Cette entité qui s’est imbriquée dans 
votre vie, sans que vous le sachiez forcement à travers : 

- La Collecte et le Traitement des Ordures Ménagères.  

Comme vous le savez 2024 va être un changement com-

plet dans la collecte et le ramassage de nos déchets. Fi-
nis les containers disséminés sur l’ensemble de la com-
mune, mais nous passerons à 5 Points d’Apports Volon-
taires où seront collectés les emballages, le papier, le 
verre, le carton ainsi que les ordures ménagères.  

3 existent déjà et 2 vont être créés sur le hameau du 
Mousteiret. 

Un Site de compostage COLLECTIF a été créé depuis le 
2ième semestre 2023, ici à côté du point d’apport. Et on 
peut vous dire qu’il fonctionne très bien, au-delà de nos 
espérances… 

Merci aux trieurs pour leurs efforts, ensemble trions de 
plus en plus en 2024, pour notre planète et également et 
ce n’est pas négligeable par les temps qui courent, pour 
notre portefeuille ! 

- Autre compétence de PAA, Le Transport de passagers 
et notamment le transport scolaire qui fonctionne très 
bien et nombre de nos scolaires en profitent. Un petit 
aparté à destination des familles, n’oubliez pas de rem-
plir vos dossiers auprès de la commune pour que nous 
puissions prendre en charge l’intégralité de vos coûts 
pour le primaire et pour moitié pour le secondaire. 

- les activités extra scolaires du mercredi et des grandes 
et petites vacances qui sont une compétence aggloméra-
tion. 

- la compétence GEMAPI : gestion des milieux aqua-
tiques et la prévention des inondations) ce qui avec le 
dérèglement climatique, (et l’actualité est là pour en 
témoigner) est une problématique qui a un coût pour 
notre collectivité, donc un coût pour tous les habitants. 

- Le tourisme et le développement économique sont 
aussi des compétences de l’agglomération à travers la 
stratégie touristique qui est mis en place, la valorisation 
de nos atouts que sont l’UNESCO GEOPARC, LE THERMA-
LISME et le SPA THERMAL, nos sentiers de randonnées 
et les activités de pleine nature etc... 

Le Plan alimentaire territorial pour faciliter notre 
« mieux manger » en aidant nos circuits courts donc nos 
producteurs locaux, nombreux sur notre territoire. 

La compétence éclairage public est également exercée 
par l’agglomération et depuis 1 an et demi, la commune 
a entériné l’extinction de l’éclairage public de minuit à 6 
h de matin. 

- Depuis le 1/1/2020,  il y a eu le transfert obligatoire de 
la compétence EAU, ASSAINISSEMENT. Malgré quelques 
petits retards dus à la mise en place de ce service, celui-
ci fonctionne plutôt bien et nous n’avons qu’à nous féli-
citer de leur travail. Cette année en 2024, ce sont près 
de 400 000 € de travaux, et d’études qui vont être inves-
tis pour notre commune. 

Je voudrais également mettre à l’honneur le travail de 
l’ensemble des élus et techniciens de l’agglomération. 
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Nous avons fait un travail compliqué de structuration, de 
mise sur les rails de cette énorme machine, et quand on 
se retourne et que l’on voit au 01/01/2017 d’où nous 
sommes partis, je crois que tous ensemble nous pouvons 
être fiers du travail accompli. 

 

Je ne voudrais pas terminer ce propos sans remercier 
également : 

- Notre équipe éducative qui sous la houlette du Direc-
teur Mr Arnaud DEVES,  qui a pris la suite de Didier CARI-
BOU, se démène pour apporter à nos enfants un service 
de qualité et souligner le travail très important que nous 
menons ensemble. 

- Remercier l’ensemble du secteur associatif, qui est très 
important sur et pour la commune. En allant sur notre 
site, vous aurez le détail de toute cette offre. 

En parlant du site, la partie communication ne sera pas 
oublié pour cette année, car dès février nous aurons un 
nouveau panneau lumineux couleur en remplacement 
de celui existant et l’ancien sera déplacé devant la mai-
rie pour des informations visibles lors des différentes 
entrées et sorties des écoles. Nous avons également fait 
l’acquisition du logiciel POLITEIA, et nous vous invite-
rons, une fois que nous serons prêt et  à travers notre 
journal municipal, à télécharger l’application sur vos té-
léphones, pour avoir, en direct live (comme on dit sur les 
chaines d’info), les évènements ou toutes autres infor-
mations de votre commune. 

Remercier, je l’ai déjà fait mais je le répète, à tous les 
employés communaux qui font vivre les services publics 
sur notre commune. 

Remercier les services de Gendarmerie de La Javie Digne 
les bains, les services de secours du SDIS, pour leur tra-
vail, le travail en commun et les excellentes relations 
que nous entretenons pour le bien de tous 

Remercier nos financeurs institutionnels que sont  

L’Etat notamment à travers la DETR et tous les services 
préfectoraux pour leur aide précieuse 

Le Département qui soutient nos investissements à tra-
vers le FODAC et les différents contrats de coopération 

L’Europe à travers le FEADER 

Et la région au travers du FRAT 

Remercier également les syndicats intercommunaux que 
sont le SMAB (syndicat mixte Bléone Asse) pour leurs 
aides et les travaux sur les réseaux et cours d’eau et le 
syndicat d’électrification du 04 qui participe grandement 
à l’enfouissement et l’extension des réseaux électriques 
et de télécommunication. 

Et je ne voudrais pas terminer, sans à nouveau remer-
cier, mes adjoints et l’ensemble du conseil municipal, 
pour ce sillon que nous traçons ensemble depuis 4 an-
nées. Cela est un bon et beau sillon, qui portera les 
graines semées, et de beaux fruits, j’en suis sûr, verront 
le jour. 

Cela est et restera une formidable aventure humaine et 
merci à toutes et à tous de l’avoir enrichie. 

2024 nous tend les bras. 

Alors avec énergie et engagement, soyons tous les ac-
teurs d’une année utile pour donner toutes leurs 
chances à nos projets, restons mobilisés pour servir 
l’intérêt général.  N’attendons pas que tout vienne d’en 
haut, prenons en main notre destin. 

Au nom du conseil municipal et en mon nom personnel 
je vous présente nos vœux les plus sincères de santé, de 
bonheur, de solidarité, sans oublier la réussite de vos 
projets personnels, professionnels et associatifs. Je vous 
souhaite une année 2024 la plus apaisé e possible. Merci 
de votre écoute et Vive LE BRUSQUET, 
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Jules, né le 3 août 2023 
fils de Lucas SICARD et Océane MARTHINET, 

petit-fils de Roland SICARD et Edith BONNAFOUX. 
  
 

Le Conseil Municipal adresse ses meilleurs vœux et ses plus vives félicitations 
aux heureux parents et grands-parents. 




 

Monsieur Jean BLANCHET, le 22/12/2023  

Le Conseil Municipal présente ses plus sincères condoléances aux familles 

touchées par ce deuil. 
En lien avec cette rubrique, le comité de rédaction se tient à la disposition des familles 



E 
n ce lundi 18 Décembre 2023, l’association "Les Ainés de Lauzière" s’est réuni pour son Assem-

blée Générale dans la salle du Conseil Municipal. 

Après les Approbations du Rapport Moral et du Rapport Financier et divers échanges avec les 

membres présents, le bureau a démissionné comme le demande les statuts.  

La présidente Jeanine FILISETTI, ne désirant plus postuler à un nouveau mandat car ayant des problèmes 

de santé, il a été fait appel à candidature pour élire un nouveau bureau. 

Personne ne s’est porté volontaire pour reprendre le "flambeau" et créer de ce fait un nouveau bureau. 

J’ai demandé donc à la Présidente démissionnaire, de mettre l’association en sommeil, et par ces mots, je 

lance un appel à des bénévoles, pour reprendre les rênes de cette institution, qui est présente sur la 

commune depuis le 28 Mai 1986. 

Les volontaires devront faire acte de candidature auprès de la mairie ; 

-par mail à : mairie@mairiedubrusquet.fr ou  

-par courrier à : Mairie du Brusquet 70 Rue de l’Arziéras 04420 Le Brusquet. 

Je voudrais vraiment remercier Jeanine et les membres du bureau pour toutes ces années en tant que 

bénévoles, et avoir pris à cœur ces animations auprès de nos ainés, sans ménager ni leurs peines, ni 

leurs temps. Qu’ils en soient tous remerciés et à travers eux tous les bénévoles qui se sont succédés 

depuis 1986. 

Je vous encourage donc à consacrer un peu de votre temps pour les autres,  pour maintenir en vie cette 

association. 





6 




Le Foot Cool organise son super loto le dimanche 18 février 2024 à 15 heures 

à la salle polyvalente de Le Brusquet. 

Nombreux lots de pays, électroménagers et quines de valeurs. 

Buvette sur place. 

C 
ncernant la collecte des encombrants en porte à porte, les inscriptions se font via les services de 

Provence Alpes Agglomération, 

  

Voici le nouveau numéro de contact pour s’inscrire aux encombrants :   

 

Secrétariat du service Déchets : 06 16 68 99 49 

  

Les jours de passage sur chaque secteur restent inchangés, sauf pour Digne-les-Bains avec un passage 

supplémentaire : 

  
 Digne-les-Bains : 3ème et dernier mercredi du mois 

 Secteur Nord Nord-Est (Archail, Beaujeu, Draix, La Javie, La Robine sur Galabre, Le Brusquet, Mar-
coux, Prads Haute Bléone) : 1er mercredi du mois 

 Secteur Sud-Ouest (Barras, Entrages, Châteauredon, Le Castellard-Mélan, Le Chaffaut-St-Jurson, Les 
Hautes Duyes, Mallemoisson, Mézel, Mirabeau, Thoard) : 2ème mercredi du mois 
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L 
a commune du Brusquet a eu l’honneur de recevoir la cérémonie de la Ste Barbe qui c’est déloca-

lisée sur notre commune. Moment important pour mettre à l’honneur ces femmes et ces 

hommes qui se dévouent au quotidien pour assurer notre sécurité et nous porter secours. Que 

Ste Barbe vous protège et vous garde.  
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C 
ette année encore, la mairie du Brusquet s'est parée de rose. Pour le mois consacré à la préven-
tion des cancers du sein, une journée a été organisée le dimanche 15 octobre 2023 au parc Er-
nest CORRIOL. 
Avec l'aide du comité des fêtes, de la ligue contre le cancer et des bénévoles, diverses anima-

tions ont été proposées : 
 
Vide grenier et vide dressing, exposition et ballade en voitures de prestige proposés par le Digne Auto 
Classic Club (D.A.C.C) et notre regretté ami Laurent Dubus, circuit de modèles réduits, badminton, 
stand d'information de la ligue, vente d'objets de décoration faits à la main par Suzanne Iavarone et 
toutes ses petites mains et bien sur restauration tout au long de la journée. 
 
Nous tenons à remercier tous les participants, les bénévoles et les généreux donateurs dont le foot cool 
et le club de foot, ainsi que le comité des fêtes qui ont permis la remise d'un chèque de 1400 euros à la 
ligue contre le cancer, (chèque remis en commun avec les responsables de Domitys). 
 
Encore un bel élan de solidarité et de générosité sur la commune. 
Merci à tous et nous vous donnons rendez vous l'année prochaine. 
 

L'A.S.S.B (Action Sociale et Solidaire du Brusquet) 
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U 
ne vingtaine de personnes ont répondu présentes lors des ateliers proposés les 30 novembre 
et 07 décembre 2023  par l'ASSB  avec le centre médico sportif de Digne les bains représenté 
par Marielle Caumel et la responsable prévention de la mutualité française, Martine Vinatier. 
 

 
 
La séance a débuté avec une information 
sur les risques et la prévention des mala-
dies cardio-vasculaires à l'aide d'un diapo-
rama présenté par Aurélie Perez, éduca-
trice sportive au CMS. 
Des tests physiques ont été proposés aux 
participants pour déterminer leur condition 
physique. La bonne humeur était au rendez
-vous et les participants motivés. 
 
 

D'autres ateliers seront proposés tout au long de l'année (mémoire, nutrition, auto massage et équilibre) 
et nous commencerons par un atelier de dépistage ICOPE (mobilité, nutrition, vue, audition, mémoire, 
humeur), gratuit pour les plus de 60 ans, le mardi 30 janvier à la salle des fêtes du Brusquet à 14h . 
Inscription au 06.99.11.81.83. 
 
En vous souhaitant une bonne année sportive et en pleine forme  
 

L'A.S.S.B (Action Sociale et Solidaire du Brusquet)  

L 
'A.S.S.B (Action Sociale et Solidaire du Brusquet) tiendra une permanence tous les 15 du mois de 

14h30 à 17h00 dans le bureau de l'ASSB à l'ancienne mairie. 

 

 

Cette permanence a pour but d'essayer de répondre à vos questions en vous dirigeant vers les services 

correspondants et adaptés. 

Pour un rendez-vous hors permanence : 06.99.11.81.83 ou en mairie au 04.92.35.69.00.  
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B 
onjour à tous, les membres du bureau ainsi que l'ensemble des bénévoles de l'association des 
parents d'élèves des écoles du Brusquet et de La Javie vous présentent tous ses meilleurs vœux 
de santé, bonheur et réussite dans tous vos projets. 
 

Nous profitons également de ce moment pour remercier l'ensemble des bénévoles et participants aux 
différentes manifestations que nous avons organisées depuis la rentrée de septembre. Nous avons déjà 
organisé un loto ainsi qu'un vide jouets/greniers mais également un après-midi jeux (jeux géants, jeux de 
société) entièrement offert aux enfants. Si nous regrettons parfois le manque de participants nous te-
nions sincèrement à remercier les familles présentes et l'ensemble des personnes qui viennent passer un 
moment lors de ces journées. 
 
Nous tenions également à remercier la mairie et tous les membres de l'équipe municipale, les employés 
communaux sans qui nos manifestations ne pourraient avoir lieu dans d'aussi bonnes conditions.  
Nous espérons vous retrouver toujours plus nombreux pour 2024 et vous souhaitons à nouveau une très 
belle et heureuse année.  

L'équipe de l'APE RPI LE BRUSQUET LA JAVIE  
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L 
e Comité des fêtes du Brusquet avait convié les habitants du village et alentours aux traditionnels 

chants de noël en l’église du village dimanche 17 décembre 2023. Le groupe musical les copains 

d’abords et l’ensemble Orphéon lavande nous ont offert un très beau concert dans une église 

copieusement garnie.  

A la fin de celui-ci les bénévoles du comité des fêtes avaient concocté des gâteaux fait maison, du vin 

chaud et du chocolat chaud, le tout offert gratuitement aux concertistes et au public venu en nombre. 

 

Le comité des fêtes vous donne rendez-vous en mars pour la ST Patrick et mars bleu. 

A très bientôt. 

Vive le Brusquet. 

Le comité des fêtes. 
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